

BIG ISSUE

Warga Desa Kaliurang Srumbung Terima Bantuan Sembako Dari Mabas TNI

Agung widodo - MAGELANG.BIGISSUE.ID

May 15, 2024 - 18:37



(Foto Dokumen): Pabandya-3/Baksos Paban V/ Bakti TNI Ster TNI Letkol Adm ichsanuddin Isma Didampingi Kepala Staf Kodim Mayor Inf Joko Nugroho Saat Memberikan Bantuan Sembako Kepada Warga Desa Kaliurang Kecamatan Srumbung Dalam Rangka Bakti Sosial Mabas TNI Tahun Anggaran 2024

MAGELANG - MABES TNI menggelar kegiatan Bakti Sosial Tahun 2024 di wilayah Kodim 0705/Magelang tepatnya di Gedung Balai Desa Kaliurang

Kecamatan Srumbung Kabupaten Magelang yang termasuk dalam kawasan rawan bencana (KRB) 3, Rabu (15/05).



Hadir dalam kegiatan tersebut Letkol Adm Ichsanuddin Isma Pabandya-3/Baksos Paban V/Bakti TNI Ster TNI, Kasdim Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Danramil 16/Srumbung Kapten Arm Imam Ari Setyawan, Kapolsek Srumbung AKP Suyanto, Camat Srumbung Budi Riyanto. Fokopimcam Srumbung dan masyarakat penerima bantuan.

Dalam kegiatan Bakti Sosial (Baksos) Mabes TNI tersebut sekitar 100 warga Desa Kaliurang mendapatkan bantuan berupa Sembako yang diserahkan secara simbolis oleh Letkol Adm Ichsanuddin Isma Pabandya-3/Baksos Paban V/Bakti TNI Ster TNI.

Dalam sambutannya Camat Srumbung mengucapkan banyak terima kasih kepada Mabes TNI yang telah berkenan hadir di Desa Kaliurang Kecamatan Srumbung, Magelang dengan memberikan bantuan sosial berupa paket Sembako.

"Semoga dengan pemberian paket sembako dalam rangka baksos STER TNI untuk warga terdampak KRB 3 dapat bermanfaat dan meringankan kebutuhan keluarga mereka," imbuhnya.

Camat Srumbung juga berharap agar hubungan kerjasama ini bisa berkelanjutan dan terus bersinergi antara TNI dan masyarakat, sehingga menguatkan kemandirian TNI -rakyat.

Dalam kesempatan yang sama Pabandya-3/Baksos Paban V/Bakti TNI Ster TNI Letkol Adm Ichsanuddin Isma menyampaikan bahwa acara Bakti Sosial MABES TNI Tahun 2024 kali ini dalam rangka penanggulangan bencana alam, yang bertujuan meringankan beban masyarakat yang terdampak KRB 3 yang mempunyai tingkat kerawanan tinggi.



"Kami selaku pelaksana menyampaikan bahwa kami mendapat amanat dari Bapak Panglima untuk menyerahkan sedikit Bantuan Sosial untuk masyarakat, semoga bisa membantu dan bermanfaat," imbuhnya.

Letkol Adm Ichsanuddin Isma diakhir sambutannya menghimbau kepada masyarakat agar selalu mewaspadaai perkembangan situasi sekitar. "Terus jalin komunikasi dan kerjasama terutama dalam penanggulangan bencana, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melindungi kita," pungkasnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho. Kasdim berpesan agar seluruh masyarakat selalu mengupdate informasi terutama perkembangan aktifitas Gunung Merapi.

"Tetap tenang namun harus waspada, jangan lupa selalu berdoa agar kita semua senantiasa diberi keselamatan," tutur Kasdim.

Redaktur: Serka M.Latif